

Kapolresta Mataram Kunjungi DPD Partai PKS Bersinergi Guna Pilkada Aman Dan Damai

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Aug 16, 2024 - 18:08



Mataram NTB - Silaturahmi Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM dengan para tokoh partai Politik berlanjut guna menciptakan Pemilihan Kepala Daerah yang aman dan damai dengan mengunjungi DPD Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kota Mataram bertempat di Jalan Sapta Pesona No.35 Kelurahan Pagutan Barat Kecamatan

Mataram Kota Mataram. Jumat, (16/08/2024)

Didampingi Kasat Intelkam, Kapolsek Mataram, Kanit Intelkam disambut langsung oleh Ketua DPD PKS Kota Mataram Ismul Hidayat, SIP beserta Pengurus DPD PKS Kota Mataram sekitar 10 orang.

Ketua DPD PKS Kota Mataram Ismul Hidayat, SIP mengucapkan selamat datang di Kantor DPD PKS Kota Mataram, semoga kehadiran Kapolresta Mataram membawa keberkahan dan berbahagia ini diharapkan ada himbauan kamtibmas terkait dengan Pilkada.

" Semoga Pilkada mendatang di Kota Mataram dapat berjalan dengan aman, damai dan kondusif ", ucapnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM dalam kesempatannya memohon dukungan agar situasi kamtibmas kondusif untuk kebaikan masyarakat Kota Mataram menjelang Pilkada yang aman dan damai.

" Pilihan masyarakat boleh berbeda namun jangan sampai terjadi perpecahan di tengah masyarakat, siapapun yang terpilih nantinya merupakan pilihan masyarakat dan bilamana terdapat permasalahan agar diselesaikan sesuai peraturan yang berlaku ", ucapnya

" Polresta Mataram sudah menyampaikan kepada KPU dan Bawaslu agar menegakkan aturan sebaik - baiknya dan Kepolisian bersama TNI beserta jajaran akan siap mengamankan ", imbuhnya

Lanjut Kapolresta juga berpesan bahwa Pilkada harus dilaksanakan dengan santun, adu gagasan maupun program serta tetap sesuai peraturan yang berlaku bilamana terdapat permasalahan agar segera menginfokan secara berjenjang.

" Melalui kunjungan ini komunikasi dapat tetap berjalan sehingga silaturahmi dapat tetap terjaga, kepolisian tidak dapat bekerja sendiri dalam menciptakan situasi kamtibmas sehingga perlu dukungan bersama-sama guna Pilkada aman dan damai ", pungkasnya

Selanjutnya kegiatan dengan ramah tamah dan sesi tanya jawab antara pengurus DPD PKS Kota Mataram bersama Kapolresta Mataram seputar situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram. (Adb)